

ENTORNO

Los clubes de rugby se unen para crear su propia liga

Macario Fernández-Alonso, del equipo de rugby cántabro Señor Independiente, será el presidente de la Asociación de la Liga Nacional de Rugby (Alnr).

Palco23
8 jul 2018 - 20:00

Los clubes españoles de rugby dan un gran paso hacia su profesionalización. Los equipos de División de Honor de este deporte en el país han fundado la Asociación de la Liga Nacional de Rugby (Alnr) para gestionar así su propia liga, y cuentan con el visto bueno de la Federación Española de Rugby (FER).

Los clubes han elegido como presidente al directivo del club cántabro Señor Independiente Macario Fernández-Alonso. El secretario de la nueva entidad será Ignacio Sicilia Doménech, del Club Deportivo Aparejadores Rugby Burgos. El tesorero será Luis Ignacio Ardilla Jiménez del CDB Alcobendas Rugby Club y los dos vocales José María Valentín del Valladolid Rugby Asociación Club y Alberto Malo de la Unió Esportiva Santboiana.

En su primera asamblea, se ha aprobado crear tres grupos de trabajo: uno jurídico, uno deportivo y otro económico. El objetivo es controlar y autogestionar la liga, que está bajo el control de la Federación, con la máxima autonomía posible. Es decir, que la Liga Nacional de Rugby tendrá unas características similares a las de la Asobal, al no ser una competición totalmente profesional.